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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A CAMPEONATOS ESPORTIVOS NO 
PARQUE BURACÃO 
 

ConsiderandoConsiderandoConsiderandoConsiderando que a juventude de Assis 

necessita de esporte como forma de desenvolvimento social; 

 

ConsiderandoConsiderandoConsiderandoConsiderando que o esporte é um importante 

aliado no combate às drogas; 

 

ConsiderandoConsiderandoConsiderandoConsiderando as melhorias nas quadras do 

Parque Buracão; 
    

RequeiroRequeiroRequeiroRequeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Dr. Ricardo Dr. Ricardo Dr. Ricardo 
PinheiroPinheiroPinheiroPinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 

preste a esta Casa de Leis, após consulta a AMEA-Autarquia Municipal 

de Esportes de Assis, a seguinte informação: 
 

 

- Qual a possibilidade da Autarquia Municipal 

de Esportes de Assis organizar campeonatos 

de vôlei, fut-vôlei, basquete e futebol de salão 

no Parque Buracão, com premiação com 

medalhas e troféus?  

  
                                                  

                                                    SALA DAS SESSÕES, em 10 de fevereiro de 2014. 
 

 

 

 

        ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                    Vereador – PSD  
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